

Wie können wir helfen? - NetzwerkHilfe

„Erntedank für die gute Sache“:

Die integrative Kindertagesstätte der evangelischen Kirchengemeinde Maxdorf hatte das Erntedankfest erneut zum Anlass genommen, um für die Tafelfreunde Lebensmittel zu spenden. Als Ergänzung zu den Gemüse- und Obstlieferungen waren in einer Aktionswoche wertvolle und haltbare Lebensmittel gesammelt worden. Fünf „Wiesenhüpfer“ und zwei Erzieherinnen brauchte es, um den vollen Bollerwagen zum Jugendhaus zu ziehen. Allen Spendern und Helfern ein großes Dankeschön!



Die Kleiderstube in Lamsheim (Maulbeerweg 1) ist dienstags von 15:00 bis 16:30 Uhr geöffnet, Fahrradwerkstatt von 15:30-17:00. Annahme ist donnerstags 17-18 Uhr, derzeit bitte nur saubere und tragbare Wintersachen abgeben.

Ferner werden benötigt: Fahrradhelme und -schlösser, Kindersitze für Fahrräder und Fahrrad Anhänger. Kontakt: kleiderstube.lamsheim@netzwerk-hilfe.net



Auch in diesem Jahr wollen wir die Bewohner des Kurt-Hahn-Hauses und des Wilhelm-Hiemenz-Hauses beschenken. Beides sind Häuser der Lebenshilfe Ludwigshafen für Menschen mit geistiger und mehrfacher Behinderung in Maxdorf.

Der **Wunschbaum** steht vom 17.11. bis zum 01.12. im **dm Markt** Maxdorf. Wer mag, nimmt sich einen Anhänger mit, besorgt das Geschenk und legt es, weihnachtlich verpackt mit dem sichtbar daran befestigten Wunschanhänger, bis zum 10.12. unter den Baum. Es soll den Wert von 20 € nicht überschreiten. Sie haben keine Zeit oder Gelegenheit ein Geschenk zu beschaffen? Wir übernehmen das gerne für Sie. Mit einem selbstgewählten Betrag zugunsten unseres Spendenkontos DE45 5479 0000 0001 9797 36 – VZweck „**Wunscherfüller**“ - tragen Sie dazu bei, dass alle Herzenswünsche in Erfüllung gehen.



Die Geschenke werden anschließend im Rahmen einer Weihnachtsfeier in den Häusern überreicht.